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録画配信 定住率の向上
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議員　本市は市外通勤者が多く、定住率向上が課題
である。市内就労環境が整えばワークライフバラ
ンス向上や人材不足解消になるが現状の施策は。

環境経済部長　求職者に対する就労支援では、就
職支援セミナーや職業相談、キャリアデザイン相
談などを実施。起業支援では商工会と連携し、創
業セミナーや個別相談を実施している。引き続き、
多様なニーズに応じた支援に取り組んでいく。

議員　奨学金返還支援が地元就職促進に有効と考え
る。本市でも導入を検討すべきでは。

環境経済部長　奨学金返還支援は定住促進や地元企
業の人材確保につながる施策と認識している。先
行自治体の事例を参考に調査研究を進める。

議員　物価高騰で塾や習い事利用が難しい家庭が増
加。学力格差拡大を防ぐための学習支援施策は。

こども健やか部次長　低所得世帯への学習支援を実
施し、高校生まで対象を拡大。４月に東部福祉セ
ンターに新たな学習支援施設を増設。所得制限の
ない習い事支援は財政負担が大きく現時点では困
難だが、他市の事例を参考に調査研究を進める。

Q
A

奨学金返還支援で定住率向上を

多様なニーズに応じた支援策を検討する

Q
A

学力格差拡大を防ぐため学習支援施策は

他市の取り組みを参考に調査研究を行う

きやぶつ

緊張の初議会！
市民主役のまちづくりを

録画配信 子供への性暴力
とDBS
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議員　近年、子供に対する「性暴力・性犯罪」が増
加傾向にある。本市の性暴力防止策を伺う。

教育部長　県教育委員会作成の不祥事根絶防止プロ
グラムなどを活用し、校内の「倫理確立委員会」
などにおいて教員研修を定期的に実施している。

こども健やか部次長　性暴力防止に関する研修など
を開催し、性暴力に関する正しい認識や未然防止
策などの理解を深める取り組みを実施している。

議員　教員・保育士の任用に際し、公的情報を参照
し任用の判断に活用しているか。

教育部長　採用権者である県教委が、官報情報検索
ツールを使用し、採用希望者の教員免許状の失効・
取り上げ情報を確認している。

こども健やか部次長　保育士登録を取り消された者
などの情報ＤＢの活用が義務付けられたことから、
保育士の任命または雇用の際に確認している。

議員　性暴力・性犯罪を防ぐためには、定期的な研
修と施設設備の確認の徹底、子供向け教育啓発活
動、相談支援体制、学校・地域での防犯体制、再
犯防止・監視体制の強化が必要である。また、今後、
犯罪者を任用させないための「日本版ＤＢＳ」（性
犯罪歴管理システム／ 2026 年中に施行予定）の
有効活用を進めていただきたい。

Q
A

子供に対する性暴力防止策は

研修および施設確認の徹底を繰り返し指導

きやぶつ

今、子供たちが性暴力の危機に
直面している！

本市では就労支援に力を入れています

日本共産党戸田市議団 　

花
はな

 井
い

  あきこ 議員 

 とだ議会だより NO. 230 | 1 7  

録画配信録画配信

政策 TODA  　　　　　

古
ふる

 屋
や

  としみつ 議員 

グローバル教育 道路地下
インフラ

議員　把握している地下インフラの種類は。
都市整備部長　上水道、下水道、工業用水、電力、ガス、

電話・通信などを把握している。
議員　現在の平面的管理ではなく、視覚的に分かり

やすい３Ｄ、立体的な図面での管理が必要では。
都市整備部長　国土交通省の実証実験の動向を注視

する。
議員　道路を掘り起こす工事は増えている。地下イ

ンフラ損傷時の事業者へ報告義務を課すことが必
要では。

都市整備部長　道路占用許可の許可条件への追記な
どを検討する。

議員　笹目１丁目の火災の現場到着まで時間がか
かった理由は。

消防長　同時間帯に発生した喜沢南での火災に市内
消防全隊の消防車両が出動中であったため。

議員　今回の事例を教訓に同時間帯に火災が発生し
た場合の対応を検討していただきたい。

議員　国では、グローバル人材育成推進を目指し、「せ
かい×まなびのプラン」を掲げている。本市でも多
様性が高まり互いを尊重し合う大切さを学び合って
いる。グローバル教育推進の取り組みは。

教育部長　国際社会で活躍できるとだっ子の育成に
向け、学習指導要領にのっとり取り組んでいる。小
学校から、生きた英語にたくさん触れられるように、
全小中学校にＡＬＴを配置している。

議員　今後も異文化の価値観を受け入れ日本の文化
も大切にし、子供たちに偏見や差別が生まれない学
生・学校生活に導いてほしいと要望する。

議員　以前美女木２丁目会館で投票していた方から複
数の厳しい意見がある。再設置しては。

行政委員会事務局長　さまざまな基準を踏まえ投票
所を設置している。また、運営経費の増加が見込ま
れることから、再設置は困難である。

その他の質問  　　　　　　　　　　　　　　　
Q ＴＮＲ

※
活動の補助金の増額を。

A 今後の申請状況など動向を注視し、検討する。

Q
A

地下インフラ損傷時の報告義務を

許可条件への追記などを検討

Q
A

グローバル教育推進の本市での取り組みは

全小中学校にALTを配置している

Q
A

笹目１丁目火災で到着遅延の理由は何か

喜沢南の火災に全隊車両が出動中のため

Q
A

美女木２丁目会館の投票所再設置を求める

再設置は困難であると考える

旧投票所の美女木２丁目会館

笹目北町ＯＫストア付近での水道管破裂復旧工事

きやぶつきやぶつ

地下インフラの重要性、管理を
徹底せよ！

偏見・差別のない
学生・学校生活へ

※ＴＮＲ活動… 野良猫を捕獲して不妊手術を行い、元の場所に戻すことで野良猫の数を減らす取り組み


